

Georg Hartmann

trat bisher im Reichstag ein:

für die Durchführung des Arbeitsbeschaffungsprogramms, wodurch Hunderttausenden deutscher Arbeiter Verdienst und Brot gegeben wurde;

für die Fortsetzung der sozialen Gesetzgebung;

für die Hebung der wirtschaftlichen Lage der Arbeiter und Angestellten, sowie der Eisenbahnbediensteten;

für den Ausbau des Eisenbahnwesens in Sachsen.

Im Kampf um die Befreiung Deutschlands von der Fremdherrschaft steht Georg Hartmann in vorderster Linie!

Die

Deutschnationale Volkspartei

ist die Partei der Volksgemeinschaft, durch die allein der wirtschaftliche, soziale und kulturelle Aufstieg der Arbeiterschaft erreicht werden kann

Wählt Deutschnational

Verlag: Deutschnationaler Arbeiterbund, Landesverband Sachsen / Druck: Buchdruckerei Otto Fraßcher, Radebeul-Dresden, Dfßstraße 10